



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

15/2016

El TSJA da la razón al Colegio y condena a costas a la Agencia de Defensa de la Competencia por el reparto de la Asistencia Jurídica Gratuita



Interés general

El Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA) ha dado la razón al ICAMÁLAGA en el pleito que mantenía con la Agencia de Defensa de la Competencia de Andalucía, entidad que le reclamaba 98.215 euros y que, sin embargo, ha sido condenada a abonar las costas del proceso.

La Agencia consideró como práctica anticompetitiva la fijación de restricciones de carácter territorial para el acceso de los profesionales de la abogacía al servicio de asistencia gratuita comprendido en el ámbito territorial del Colegio de Abogados de Málaga, entre ellas la exigencia de colegiación y de despacho abierto en el partido judicial donde se haya de prestar el servicio...

[Leer más](#)

[Ver la sentencia](#)

El Colegio acoge la jura de 15 nuevos letrados



Bienvenidos

Un total de 15 nuevos letrados han jurado hoy en el Colegio de Abogados de Málaga en un solemne acto presidido por el decano, Francisco Javier Lara, que se ha desarrollado en el salón de actos 'Decano Andrés Oliva García'.

Fernando Montijano, Sharazade Amorós, Francisco Javier Martín de la Hinojosa, José Navas, María Checa, María Dolores Villodres, Miguel Ángel Soto, Manuel Gatell, Blanca Candenás, Manuel Pérez-Estrada, José Alberto Serrano, Carmen Patricia Ruiz, Natalia María Huertas, Estefanía Hernando y Daniel Pérez son los nuevos letrados del ICAMÁLAGA.

[Leer más](#)

Los retos del fútbol profesional en el ámbito jurídico centran una jornada en el Colegio



Deportivo

Los retos jurídicos presentes y futuros del fútbol profesional, la incorporación de las nuevas tecnologías y la entrada de capitales extranjeros son algunos de los asuntos que centran la Jornada sobre Derecho del Fútbol Profesional que se ha desarrollado en el Colegio.

En la inauguración de la jornada han participado el diputado de la Junta de Gobierno del Colegio responsable de Formación, José Manuel Conejo; el presidente de la Asociación Andaluza de Derecho Deportivo, Rafael Comino, y la coordinadora de la sección de Derecho Deportivo del Colegio, Carmen Sáenz.

En la primera ponencia, el presidente del Tribunal Administrativo del Deporte (TAD)...

[Leer más](#)

El magistrado del TSJA Miguel Pasquau presenta el libro 'Cuando siempre era verano' en el Colegio



Novela

El Colegio ha acogido la presentación del libro 'Cuando siempre era verano' (Ediciones Miguel Sánchez), del magistrado del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA) y profesor de Derecho en la Universidad de Granada, Miguel Pasquau. En el acto han participado, además del autor, el decano de la institución colegial, Francisco Javier Lara, y el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre.

En la presentación, el decano ha puesto de manifiesto la relación histórica entre Derecho y Literatura y ha recordado que Pasquau siempre se ha mostrado dispuesto a colaborar con el Colegio de Abogados de Málaga y con el Tribunal Arbitral de Málaga en materia de formación...

[Leer más](#)

El grupo de teatro llena el auditorio de la Diputación en el estreno de 'El burgués gentilhomme' de Molière



Benéfico

El auditorio de la Diputación de Málaga se llenó para presenciar la divertida comedia 'El burgués gentilhomme', de Molière, a cargo del grupo de teatro 'Rafael Pérez Estrada' del Colegio, una actuación benéfica destinada a la ONG Pozos sin Fronteras.

Formaron parte del elenco de actores Lorena Lara, Juan Manuel Fernández, Elisa Santiago, Lidia Miranda, Adrián Broncano, Ana Muñoz, Félix Fernández Tinoco, Fernando Contreras y José Ariza, que estarán dirigidos por Rafael Gómez. También colaboraron en la representación el coro 'José Luis Rueda' del Colegio de Abogados y el grupo de baile de la asociación de mujeres Najmarabic...

[Leer más](#)

Acaba la exposición de pinturas sobre Filipinas



Baler

El Colegio ha acogido una exposición de pinturas que representan episodios y personajes históricos relacionados con la Islas Filipinas en el periodo de ultramar, procedentes del Palacio del Senado, Biblioteca Nacional, así como de museos e Instituciones Nacionales. Estas réplicas se entregarán al Museo de Baler (Filipinas) en el marco de los actos con motivo del 14º Día de Amistad Hispano Filipina (30 de junio).

El ingeniero industrial José Antonio Portillo entregó al Colegio una réplica del cuadro 'Jura del Rey Alfonso VI en Santa Gadea', en un acto en el que participaron el decano, Francisco Javier Lara, y los diputados José Lorenzo, Yolanda González y Julia María Clisol.

Convenio con Foster's Hollywood para todo el año que incluye una promoción especial hasta el 28 de abril



Descuentos

El decano, Francisco Javier Lara, y Antonio José Cuevas, en representación de Foster's Hollywood, han firmado un acuerdo de colaboración por el que los colegiados obtendrán un descuento permanente del 10% en la carta y el menú de los restaurantes ubicados en Muelle 1 y en la calle Santa Lucía, 1, de la capital.

Además, los colegiados podrán beneficiarse de una oferta puntual hasta el 28 de abril de 2x1 llevándola impresa o mostrándola en el móvil antes de hacer el pedido.

[Ver Club del Colegiado](#)
[Acceder a oferta puntual](#)

DELEGACIONES

Coín acoge una charla sobre las nuevas leyes administrativas



Formación

La comisión de Formación de la Delegación en Coín del Colegio organizó una charla para realizar un acercamiento a las nuevas leyes administrativas: la Ley 39/2015 de procedimiento administrativo y la Ley 40/2015 de régimen jurídico del sector público.

Los ponentes de esta jornada fueron el coordinador de la sección de Derecho Administrativo del Icamalaga, Gonzalo García, y el compañero Alejandro Criado, que fueron presentados por la delegada, María Rosa Plaza, y por la coordinadora de la comisión de Formación, Raquel Guzmán.

Para saber como obtener el descuento. ENTRE en la zona privada de la web www.icamalaga.es

 LA LEY
grupo Wolters Kluwer

5% de descuento

TIENDA
LA LEY

RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):
"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola